

SEfFB-Retraités

Rapport d'activités 2025

Le comité du SEfFB-Retraités est toujours formé de René Lautenschlager, Josy Stolz, Marc-Antoine Erard, François Günter et Claudine Béroud, les quatre derniers entamant un nouveau mandat de deux ans. Il s'est réuni trois fois depuis l'assemblée générale 2024 pour traiter des affaires courantes et de la Journée des enseignants, celle-ci ayant déjà fait l'objet d'une réunion quasiment complète.

8 nouvelles personnes ont été accueillies lors de l'assemblée générale, ce qui porte le nombre des membres du SEfFB-Retraités à 171.

Les caprices de la météo ont malheureusement entraîné l'annulation de plusieurs activités. Ont pu cependant avoir lieu la traditionnelle randonnée à raquettes, une dégustation de thé, une marche entre le Pichoux et les Ecorcheresses et une autre avec les collègues jurassiens autour de Saulcy, une visite de la ville de Vevey suivie de la montée aux Pléiades et une seconde de Zug avec croisière sur le lac, un voyage de cinq jours à Bologne et Modène, alors que les groupes de lecture et de jass ont continué à se réunir.

Pierre-André Monti et Frédy Sacchi, ce dernier après avoir préparé dix visites de villes, renoncent à poursuivre leur activité. A sa place, Timy Gagnebin s'engage auprès de Guy Moullet pour continuer à proposer ces visites. Le comité reste à la recherche de nouvelles forces vives, en particulier pour la Journée des enseignants.